

# OP TV Bieber im Jubiläumsjahr <sup>26.2.</sup>

## Hauptverein 120 Jahre, Sängerteilung 75 Jahre <sup>8j</sup>

Offenbach (ml) — Gleich zwei wichtige Jubiläen stehen beim Turnverein Offenbach-Bieber ins Haus. Einerseits bereitet der Hauptverein seine 120-Jahr-Feier vor, zum anderen begeht

die Gesangsabteilung ihr 75jähriges Bestehen. Beide Aufgaben geht man mit Fleiß und Optimismus an, wie es sich jetzt bei der Hauptversammlung zeigte.

Ludwig Frickel, Erster Vorsitzender sowohl des Hauptvereins als auch der Gesangsabteilung, bedauerte bei seinem Jahresbericht vor allem den Verlust der beiden Vizedirektoren Raymund Liesenfeld und Günther Angermann und den Mitgliederrückgang bei den Aktiven. An Erfolgen hob er vor allem die abgehaltenen Singstunden,

den gut besuchten Rosenmontagsball, die Ausflüge und die Teilnahme an acht Freundschaftssingen in der Umgebung hervor. Von den Revisoren wurde eine einwandfreie Kassenführung bestätigt und Entlastung des Vorstandes beantragt.

Die Versammlung bestätigte die geleistete Arbeit durch geschlossene Wiederwahl des alten Vorstandes: 1. Vorsitzender bleibt Ludwig Frickel, 2. Vorsitzender Günther Steinmetz, 1. Kassierer Ernst Kimmel, 2. Kassierer Karl Kopp, 1. Schriftführer Richard Hettche, 2. Schriftführer Friedel Neubert. Archivare sind Kurt Roball und Werner Klein, Beisitzer Karl Kiefer, Dirigent ist Jürgen Bischoff.

Nach der Wahl bedankte sich Ludwig Frickel für das ausgesprochene Vertrauen und kündigte die wichtigsten Veranstaltungen der Sänger in diesem Jahr an. Da findet am 4. und 5. April ein Freundschaftssingen in der TV-Turnhalle statt, zu dem bereits über dreißig befreundete Vereine zugesagt haben. Sein 120jähriges Bestehen

feiert der Hauptverein vom 12. bis zum 15. Juni auf dem Festplatz an der Germaniastraße. Und für 17. Oktober ist das Jubiläumskonzert in der Turnhalle mit Teilnahme des gemischten Chores aus Hof-Moschendorf geplant.

Besonders hingewiesen wurde auf das nächste Fest, den traditionellen Rosenmontagsball. Zum Tanz im großen Saal und den Clubräumen wird wieder einmal die Rhein-Main-Combo aufspielen.